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Starb er, weil er nicht auf seinen Arzt hörte? 
Artikel von Julian Buhl • Gestern um 19:06 
 
 

Der tödliche Unfall eines Motorradfahrers überschattete den Hamburger 

Triathlon. Möglicherweise hätte die Tragödie verhindert werden können, 

wenn der 70-Jährige auf seinen Arzt gehört hätte. 

Der Motorradfahrer, der beim Hamburger Triathlon tödlich verunglückt ist, 

hätte offenbar gar nicht fahren dürfen. Das berichtet zumindest die "Bild"-

Zeitung. Möglicherweise hätte die Tragödie verhindert werden können, wenn 

der 70-Jährige auf seinen Arzt gehört hätte. 

Dem Bericht zufolge hatte der Verunglückte nämlich eine schwere 

Mittelohrentzündung, wegen der er auch unter Gleichgewichtsstörungen litt. 

Ende April soll ihm sein behandelnder Arzt laut dem Blatt "das Führen von 

einspurigen Fahrzeugen" für drei Monate untersagt haben. 

Polizeisprecherin Sandra Levgrün bestätigte, dass es auch Gegenstand der 

Ermittlungen sei, ob es eine Vorerkrankung gab – die möglicherweise zu dem 

tragischen Unfall geführt haben könnte. 

Auf der Radstrecke der Ironman-Europameisterschaft war ein Begleitmotorrad 

am Sonntag vor einer Woche frontal mit einem Amateur-Triathleten 

zusammengestoßen. Der Motorradfahrer starb noch am Unfallort, der Sportler 

(26) wurde schwer verletzt in ein Krankenhaus gebracht. Ein Kameramann (50), 

der auf einem Motorrad dahinter unterwegs und ebenfalls in den Unfall 

verwickelt war, erlitt einen Schock. 

Zahlreicher Athleten wie Olympiasieger Jan Frodeno hatten kritisiert, dass zu 

viele Motorräder auf einer teilweise zu engen Radstrecke die Sicherheit der 

Teilnehmer gefährdet hätten 

…………. 

Anmerkung: Ja man hört ja nicht auf seinem Arzt! Und dann kommt noch hinzu 

dass womöglich zu viele Motorräder auf der Strecke sind, auch hier wird es 

ignoriert. Das Wort der Athleten wir ignoriert, diese Gruppe die drauf hinwies 
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hatte sich zusammentun sollen und so nicht an den Start gehen sollen, bis 

geklärt ist? Motorradfahrer es sein sollen. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
Hallo Ralph, 
wir waren ja 2004 in Barrien mit unseren Hochrädern 
Darf ich das Foto wo du ja auch drauf bist verwenden für ein Buch, siehe Umschlagseite als Entwurf. 
Des Weiteren wäre es schön wenn du von dir auch noch etwas dazu beitragen könntest. Foto von dir 



 

 

und wenn möglich ein Kurzporträt von dir. Würde ich gerne mit aufnehmen. (Wie kamst du zum 
Hochradfahren, Faszination Hochradfahren etc.) 
Hast du noch Anschriften von den Personen die 2004 in Barrien waren bzw. in Schortens wo ich dabei 
war? 
MfG Dieter 
Ca. 40 Seiten Hochrad ist fertig + 60 Seiten Kunstrad für das Buch 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


